

## SANTA MARTA DE TORMES



**Solidarios con el Sáhara.** Alumnos y profesores del colegio Martín Gaité entregaron ayer a los representantes de la Asociación Sáhara-Tormes un cheque de 342 euros del mercadillo solidario en el que los escolares recaudaron fondos con la venta de manualidades para colaborar con los niños saharauis. | ENE



**El PSOE inaugura la nueva Casa del Pueblo.** La Agrupación Socialista inauguró ayer su nueva sede, a la que asistieron los representantes socialistas del municipio. La renovación de la Casa del Pueblo se produce dentro de la nueva imagen que la candidata Carmen Cabrera quiere transmitir. | ENE

# Treinta millones de euros en inversiones avalan la gestión del PP en las dos últimas legislaturas

El equipo de Gobierno se muestra satisfecho por la consolidación de los tres ejes de trabajo: política social, empleo e infraestructuras

ENE | SANTA MARTA

Treinta millones de euros es el balance de la gestión del Partido Popular en el municipio de Santa Marta de Tormes durante los últimos ocho años de gobierno en el Ayuntamiento, gracias en gran parte a las subvenciones recibidas de las distintas administraciones.

Una cifra que supone el aval del cambio sufrido en la localidad, tanto interno como en el aspecto externo, como afirman el alcalde, Javier Cascante, y el portavoz municipal y candidato popular a las próximas elecciones, David Mingo, que ayer presentaron el resumen de actuaciones realizadas durante este periodo que comenzó en 2007, pero que se han consolidado durante los últimos cuatro años.

Gestión que se ha centrado en tres grandes líneas de trabajo: la impulsión de las políticas sociales y las áreas vinculadas a Bienestar Social (Educación, Cultura y Deportes), el empleo y la formación para el empleo en lo que se han invertido más de 1,9 millones de euros de los que se han beneficiado 380 desempleados y se han formalizado 210 contratos directos, y la tercera gran área es el esfuerzo inversor para mantener la mejora de las infraestructuras y los servicios.

Obras e inversiones que han transformado a Santa Marta, que ha pasado de ser "oscura, gris y sin luz a darle la impronta que ahora tiene, tanto interna de funcionamiento del Ayuntamiento como externa, con la imagen que reflejan las actuaciones realizadas, potenciadas y consolidadas sobre todo en estos últimos cuatro años".



María José García, Ignacio Galán, Chabela de la Torre, David Mingo, Javier Cascante, Blanca Francisco, Marta Labrador y Manuel Conde. | ENE

## La avenida de Madrid, primer paso del cambio del municipio

En el capítulo inversor destacan las nuevas infraestructuras acometidas entre las que el equipo de Gobierno destaca la conversión de la carretera de Madrid en el eje vertebrador del municipio que ha marcado su transformación definitiva; la pasarela de La Fontana, la renovación de los puntos críticos de la red de agua y los aliviaderos, la piscina climatizada, las mejoras en el campo de fútbol, los 6 kilómetros de carril bici, la renovación de los parques infantiles, la escuela oficial de idiomas, la Escuela Municipal de Hostelería, el invernadero, el Juzgado de Paz, el cuartel de la Policía Local, el Edificio Socio-cultural, y los nuevos equipamientos deportivos y de juventud y la construcción de la plaza y el nuevo Ayuntamiento, que ha permitido la modernización administrativa y la mejor atención al ciudadano.

## Podemos acudirá a las elecciones con el nombre 'Somos Santa Marta'

La agrupación Podemos se presentará a las próximas elecciones en la localidad bajo el nombre 'Somos Santa Marta'. Así lo ha decidido el 81% de los ciudadanos que han votado para elegir el nombre de la agrupación electoral, mientras que el 19 por ciento restante optó por 'Santa Marta Si Puede'. Además, los electores han elegido mayoritariamente realizar unas primarias abiertas con un sistema de urna única para elegir a los candidatos que concurrirán a las próximas elecciones municipales del mes de mayo, frente al sistema de doble urna. Se trata de uno de los primeros pasos de esta candidatura ciudadana. | ENE

## Los Padres Paúles acogen una gala a favor de las enfermedades raras

El salón de actos de los Padres Paúles acoge esta tarde a partir de las 18:00 horas una gala benéfica en favor de la Asociación de Enfermedades Raras de Salamanca y organizada por la Asociación 'El Rocío'. Durante la gala el flamenco y los sonidos de Andalucía estarán muy presentes y los asistentes podrán presenciar las actuaciones de los organizadores, a los que se sumarán el grupo rociero 'Entreamigos' y el cuadro flamenco 'Zambra'. Asimismo, habrá exhibiciones de 'Mystic Bellydance', 'Fusión Latina' y 'Whisky para los pájaros'. El objetivo de esta gala es recaudar fondos para combatir las enfermedades raras. | ENE

## La Asociación Tierno Galván entrega esta tarde los premios a la mujer

La Asociación Tierno Galván celebra esta tarde su ya tradicional acto de reconocimiento a la mujer salmantina con la entrega de los galardones a mujeres de la provincia que han destacado tanto en su trayectoria profesional como privada. En esta ocasión, las premiadas serán la escritora Charo Ruano, la emprendedora Elisa Rivero, la entrenadora de baloncesto Chelo Criado y la periodista Esther Vicente. Además, también se reconoce el trabajo y la lucha contra enfermedades a Tamara Nuño, María Rosario Prado y Ana María Calle. Asimismo, se introduce el reconocimiento a la mujer santamartina, que ha recaído en Romana Espinola, de 92 años. | ENE

CONSIGUE CON

**LA GACETA**

LA COLECCIÓN EXCLUSIVA  
DE BUFANDAS

■■ ANTONIO MIRO ■■

UN REGALO IDEAL PARA EL DÍA DEL PADRE

POR SOLO

5,95 €

30€



3ª ENTREGA  
MARTES 17 MARZO  
CUELLO NEGRO UNISEX

100% Acrílico  
Tamaño: 50x30cm / Peso: 60g

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

923  
125  
240

Precio unidad  
suscriptor  
4,95 €

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico [promociones@lagacetadesalamanca.es](mailto:promociones@lagacetadesalamanca.es). Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas: Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18